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Sono un avvocato civilista dal 1991, specializzato in diritto marittimo-dei trasporti,
internazionale, assicurativo e del lavoro ed ho uno studio mio. Ritengo di essere ben
conosciuto ed apprezzato in molti ambiti della mia città, non solo portuali e non solo
politici.

Tesserato e attivista dal 2015, dopo essere stato Vice coordinatore per circa due anni, ho
avuto l’onore della nomina dalla nostra Presidente Giorgia Meloni il 15.6.2020 quale
Coordinatore città di Genova.

In questo periodo di oltre cinque anni tantissimo lavoro è stato portato avanti in tantissimi
ambiti diversi:

1. abbiamo fatto crescere la partecipazione alle attività di Partito,
2. Abbiamo portato molte più persone a voler operare e candidarsi col Partito,
3. I risultati elettorali sono più che raddoppiati - almeno - da allora e ciò è accaduto

nonostante la presenza preponderante in Liguria, e particolarmente a Genova, delle liste
cosiddette civiche sia del presidente della regione Giovanni Toti, sia del Sindaco di
Genova Marco Bucci, con una presenza quasi “invasiva”,

4. L’opera degli eletti è sempre stata fruttuosa e correttamente inserita nell’alveo del
centrodestra, delle maggioranze di appartenenza, ma soprattutto nei valori professati dal
Partito, seppure anche nel rispetto delle individualità dei singoli eletti,

5. Particolare non banale, nel partito a Genova chi scrive ha evitato qualsiasi
conflittualità dentro e fuori gli organi amministrativi,

6. Chi scrive ha sempre curato in modo particolare i rapporti sia con gli esponenti
politici, non solo di maggioranza, sia con i giornalisti sempre con buoni risultati,

7. Ogni tessera, e richiesta di tesseramento, è stato attentamente vagliata e chi scrive
può dire di conoscere personalmente e avere ammesso alla “famiglia” di Fdi praticamente
tutti i tesserati genovesi,

8. Certamente non ultimo, chi scrive ha sempre operato in pieno accordo e
osservanza delle direttive nazionali e del Commissario Regionale, On. Matteo Rosso, il
quale stante la sua residenza a Genova ha sempre avuto estrema attenzione e parte attiva
diretta nella trattazione degli affari del partito a Genova, e così l’attuale Capogruppo in
Regione Dr. Stefano Balleari.

Tracciata una cronistoria generale degli anni passati come precede, chi scrive ritiene di
approfondire taluni temi come segue, dato che gli stessi non attengono solo al passato ma
anche e soprattutto al presente e al futuro.

- Il Coordinamento cittadino si è dotato di una sede nella centralissima Piazza Dante,
aperta tutti i giorni grazie soprattutto a un manipolo di volontari particolarmente motivati
e meritevoli (Mario Montaldo, Responsabile, Loredana Pizzorno, Mirella Sansalone).
Prima della apertura della sede, l’ufficio dello scrivente era stato messo a disposizione in
via gratuita ed amichevole ed ancora oggi è a disposizione per quei Circoli territoriali (v.
sotto) che necessitino di uno spazio per riunirsi.

- Il sottoscritto segue giornalmente i rapporti con i nove Municipi che compongono il
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territorio di Genova, seguendo in qualunque momento di necessità ciascun consigliere
municipale ma in ogni caso restando continuamente in contatto con ciascun capogruppo
del municipio e anche con gli Assessori. Ciò vale naturalmente a maggior ragione con il
consiglio comunale, capogruppo, consiglieri, Assessori con la presenza ogni martedì al
consiglio comunale e in ogni altra occasione in cui la rappresentanza diretta del partito
era opportuna. Vorrei in particolare ringraziare i Consiglieri comunali F. De Benedictis
(preziosissimo, insostituibile capogruppo), L. Gaggero (una delle Donne “tipo Giorgia”
che questo Partito sta tirando fuori), V. Falcone, V. Vacalebre.

- La presenza al martedì è preziosa anche per i rapporti con gli esponenti degli altri partiti
e con gli amministratori cittadini a partire dal sindaco.

- La crescita di questi anni del partito per cui bisogna ringraziare la nostra presidente
Giorgia, le donne e gli uomini dei vertici nazionali, che hanno portato ai valori di Fratelli
d’Italia risultati straordinari ma meritati hanno consentito uno straordinario salto di
qualità in particolare dal 2021-22. Chi scrive quindi ha realizzato una bella e numerosa
squadra legata ai laboratori e dipartimenti tematici del partito che oggi conta a livello
cittadino su circa 60 persone che, divise in gruppi di lavoro tematici, producono spunti,
proposte, eventi pubblici ma aiutano anche a evidenziare le criticità. I gruppi si
riuniscono a cadenza piuttosto frequente, quasi sempre con la presenza del sottoscritto.
L’assistenza di Daniela Fossati per questo come per altri incombenti è stata preziosa.

- Un tema molto importante che stato affrontato ma, che come si diceva sopra, deve
essere oggetto di ancora maggior lavoro nei prossimi anni, è quello della penetrazione del
partito in tutte le fasce sociali, in particolare in quei ceti professionali dirigenziali e
imprenditoriali che potevano avere un’immagine antiquata se non perfino distorta del
nostro partito. Ciò purtroppo è particolarmente vero a Genova dove da una parte vi è una
fortissima tradizione “di sinistra” che oramai non per antipatia di parte si deve definire
anacronistica, mentre d’altra parte tutti i ceti sociali e in particolare quelli imprenditoriali
erano abituati a dover interagire con amministrazioni di sinistra.

- Chi scrive ha operato ad ampio raggio nel contattare realtà associative e organizzate col
giusto rispetto, attenzione ed ascolto ma sempre con inflessibile aderenza ai valori del
partito, per esempio rapporti molto costruttivi sono stati creati perfino con quel
precedente bastione del comunismo che è la CULMV, la cooperativa degli scaricatori del
porto composta da oltre mille soci, presso la quale nel prossimo futuro andremo
addirittura ad aprire un circolo di Fratelli d’Italia. E’ appena il caso di menzionare le
associazioni imprenditoriali, professionali, di categoria che sono un obiettivo più scontato
per un grande partito moderato e conservatore, scontato ma non trascurato.

- Se come detto chi scrive ha perseguito i contatti con i più o meno grandi enti
rappresentativi, nessuna persona singola, tesserato o piccolo gruppo di persone è stato
trascurato e chiunque ha potuto trovare ascolto dal sottoscritto senza riguardo del tempo
ce ciò richiedeva. Ad ogni modo, le richieste di partecipazione alla vita politica così come
di elettorato passivo sono molto cresciute consentendo sia di formare meglio le eprsone
sia di poter selezionare in modo sempre più attento chi chiedeva di candidarsi per il
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Partito a vari livelli.

- Fra le numerose iniziative grandi e piccole sul territorio non sono mancati momenti di
formazione, per avvicinare gli eletti che ne avessero bisogno al funzionamento della
macchina comunale e dei Municipi (il cui regolamento peraltro è recentemente cambiato),
sia nella precedente sindacatura 2017-22 che in quella attuale 2022-27. Nel 2022 dopo
le comunali del giugno è stato organizzato un seminario sul funzionamento dei Municipi,
mentre per quest’anno 2023 sono stati organizzati seminari per la comunicazione politica.

- I Circoli territoriali come sappiamo bene sono organismi molto importanti per la vita
politica e di partito, e in Genova hanno ampli spazi di crescita, ma possono comportare
anche delle criticità. Chi scrive ha seguito ciascun Circolo, attualmente sette (non tutti
ugualmente attivi - menzione di merito per il “Genova Centro” di Rossano di Domenico),
con la dovuta e specifica attenzione e ha operato per la nascita di circoli nuovi.
Naturalmente non tutti i Circoli sono uguali per componenti, attività e vocazione
specifica, ma tutti lavorano a modo loro a sostegno del Partito. Stiamo lavorando per la
creazione di almeno due nuovi Circoli.

- I rapporti con le istituzioni politiche sono stati, e restano, un tema delicato. Chi scrive
lascia all’On.le Rosso qualsiasi commento sulla amministrazione regionale con cui il
Coordinamento cittadino - quando non coinvolto dall’On.le Rosso - si rapporta
principalmente (e logicamente) per il tramite dei due Assessori di FdI Simona Ferro (Pari
Opportunità, Personale, Sport, Giovani, Scuola e Uni. Et al.) e Augusto Sartori (Lavoro,
Trasporti, Turismo, Eventi et al.), e osserva che i rapporti con il Sindaco di Genova -
uomo di grandi capacità e vision ma dal carattere non facile e con un approccio molto
“strong” con i rapporti con i partiti - non sempre sono stati facili.

Mi fa quindi piacere arrivare alla fase conclusiva del presente documento programmatico
osservando che gli obbietivi per i prossimi anni devono essere in prosecuzione del buon
lavoro già svolto e quindi:

i) continuare l’ampliamento della base di tesserati e attivisti del Partito
ii) coltivare le eccellenze al fine anche di avere sempre migliori e sempre più

numerosi candidati
iii) potenziare ulteriormente la vicinanza ai Municipi, e a questo fine intendo

avvalermi della collaborazione di alcuni membri del Coordinamento con compiti di
collegamento con ciascun Municipio, in stretta sinergia col sottoscritto

iv) ingrandire il numero dei Circoli al fine di coprire al meglio l’amplio territorio
comunale (Genova è una città “lunga e stretta” caratterizzata da numerosi quartieri assai
distanti, anche geograficament, l’uno dall’altro)

v) potenziare i rapporti con tutte le associazioni/ eni di categoria che si mnifestino
disposti all’ascolto del nostro partito (credendo che tutti possono e devono essere
avvicinati come dimostra l’esempio della CULMV citato sopra)

vi) migliorare l’ascolto e la rispondenza delle istituzioni cittadine, tenendo conto che
Fdi ne è sempre stato un solido pilastro e dunque merita per i suoi sforzi e il suo peso
politico adeguato rispetto
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vii) mantenere l’armonia e la capacità di collaborazione fra tutti gli eletti e il
coordinamento del Partito, con il coordinamento regionale, con gli altri coordinamenti
provinciali (con cui i rapporti, nel rispetto degli specifici ruoli, sono ottimi) e ovviamente
con la direzione nazionale..

Genova, 15.11.2023


